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Auf unserer Hauptversammlung wählten 41 anwesende Mitglieder den bisherigen Vorstand nahezu komplett wieder.

Lediglich Sabine Schirrmacher hatte den Wunsch geäußert von einer Wiederwahl als 1. Geschäftsführerin abzusehen. Wir danken
Sabine für ihre langjährige Mitarbeit in verschiedenen Vorstandsposition recht herzlich und hoffen, dass sie auch weiterhin der DJK
Winfried Huttrop verbunden bleibt. An Stelle von Sabine wurde der bisherige 2. Geschäftsführer Christian Kluh zum 1.
Geschäftsführer gewählt. Als neue 2. Geschäftsführerin wählte die Versammlung Christiane Faust, die schon früher
Vorstandsfunktionen bekleidet hat. Alle Wahlen erfolgten einstimmig. (Vorstandsmitglieder siehe unter "Ansprechpartner")

 

Höhepunkt der Versammlung war in diesem Jahr die Ehrung der in diesem Jahr

besonders zahlreichen Jubilare. 

 

Geehrt wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft: 
 

Sabine Schirrmacher, 
Jutta Tennler, Klaus Kukulies und Rainer Bonatis
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Eine besondere Ehrung in Form der DJK-Treuenadel in Gold für 50 Jahre Mitgliedschaft

in unserem Verein erhielt 

Uwe Schuhmacher 

 

Im 60. Jahr des Bestehens der DJK Winfried war es ein besonderes Ereignis, dass wir

drei Mitglieder für 60 Jahre Zugehörigkeit zur DJK Winfried Huttrop ehren konnten. 
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Es sind dies 

Udo Furch, Horst Dieter Krause und Erwin Knieps (von links nach rechts)

 

 

Anschließend erstatteten der Vorstand und die Abteilungswarte ihre Berichte über das

abgelaufenen Jahr 2013. Dabei war sicher der Bericht des Kassierers über die Finanzlage

des Vereins von besonderem Interesse. Danach wurde der Vorstand einstimmig entlastet

bevor dann die Wieder- bzw. Neuwahlen durchgeführt wurden. 

 

 

Bericht des Vorstandes über das Jahr 2013

 

Wie in jedem Jahr so ist das Vereinsfest auch in 2013 der Höhepunkt im Vereinsleben
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gewesen. Da wir dies erfreulicherweise nahezu in jedem Jahr so sagen können, ist dieses
herausragende Ereignis auch schon fast Routine im Jahresablauf geworden. Dennoch ist es
unser Ziel, dieses Fest jedes Jahr auf Neue zu einem bemerkenswerten Ereignis zu machen.
Dies ist sicherlich auch im Jahr 2013 gelungen. Auf unserer Homepage wurde wie folgt
berichtet:

 

Der Ball fliegt auch auf Grün   

 …..so lautete das Motto unseres diesjährigen Vereinsfestes. Und wie er flog. Zwei Tage
lang in ungewohnter Umgebung für die Handballer auf dem Kunstrasenplatz auf der
Hubertusburg. Und wieder waren über 20 Seniorenmannschaften und nahezu 40
Jugendmannschaften unserer Einladung gefolgt und spielten in neun verschiedenen
Leistungs- und Altersklassen um den Turniersieg. Dabei waren unserer Einladung nicht
nur Essener Vereine gefolgt, sondern auch viele Vereine aus der näheren Umgebung. So
konnten wir Gäste aus Gelsenkirchen, Wuppertal, Bochum, Wattenscheid, Angermund,
Velbert/Heiligenhaus, Solingen-Auf der Höhe und aus Neuss-Reuschenberg begrüßen.
Insgesamt waren sicher mehr als 600 Handballer an den beiden Tagen auf der
Hubertusburg aktiv. 

 

Dank an alle, die mitgeholfen haben 
Abschließend kann an dieser Stelle wiederum nur allen recht herzlich gedankt werden, die sich während unseres Vereinsfestes und
teilweise schon Monate vorher für das gute Gelingen eingesetzt haben. Nur so konnte das Vereinsfest in der beschriebenen Form
zum Erfolg geführt werden.

 

2014: 60 Jahre DJK Winfried Huttrop

Einige wenige Männer, um genau zu sein waren es neun, haben sich im April 1954 auf
Einladung des damaligen Pfarrjugendseelsorgers Kaplan Vaahsen zur Gründung eines
Sportvereins in der Pfarrgemeinde zusammengefunden. Dies wurde mit dem Datum 9. Mai
1954 unter dem Namen DJK Winfried Essen-Huttrop auch tatsächlich vollzogen. Dieses
Ereignis jährt sich in diesem Jahr zum 60. Mal.

60 ist eine runde Zahl! Deshalb wollen wir insbesondere unser Vereinsfest auch unter das Motto
„60 Jahre DJK Winfried Huttrop“ stellen und dieses Jubiläum entsprechend feiern und an
dieser Stelle alle unsere Mitglieder und Freunde der DJK Winfried Huttrop zum Vereinsfest in
diesem Jahre einladen. Es findet in diesem Jahr vom 13. bis 15. Juni statt. Der Ablauf wird
ähnlich sein wie im letzten Jahr: Handball-Seniorenturniere am Samstag und
Handballjugendturniere am Sonntag. Die Fußballer planen, am Freitagabend wie üblich ein
Fußball-Jedermannturnier auszurichten. Bitte entnehmt alle Einzelheiten von unserer
Homepage www.winfried-huttrop.de. Bitte gebt diese Informationen auch weiter und werbt in
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Eurem Bekanntenkreis für unser Vereinsfest.

 

Vorstand fast komplett wiedergewählt

Auf unserer letztjährigen Jahreshauptversammlung am 04.03.2013 wurde der amtierende
Vorstand zunächst einstimmig entlastet und dann fast komplett wiedergewählt. Mit dem Wort
„fast“ ist umschrieben, dass wir erfreulicherweise das Amt des 2. Kassierers, das zuletzt nicht
besetzt werden konnte, mit Mathias Schulz kompetent wieder besetzen konnte. Der Vorstand
hat auch 2013 wieder regelmäßig getagt und die anstehenden Fragen behandelt.
Schwerpunkte dabei waren das Vereinsfest und Fragen der Finanzen des Vereins. Zu den
Finanzen wird der Kassierer getrennt ausführlich berichten. Zusammenfassend kann man
sagen, dass der Verein auf einer finanziell gesicherten Basis steht. Zur Vorbereitung des
Vereinsfestes hat sich der Vorstand durch weitere Helfer unterstützen lassen und dazu ein
Organisationsteam gebildet.

 

Sportliche Bilanz zufriedenstellend

Sportlich war das Jahr 2013 durchwachsen aber insgesamt zufriedenstellend. Es gab positive
aber auch negative Aspekte.

Die Handballabteilung spielt weiterhin mit fünf Herrenmannschaften, so viele wie sie sonst
kein anderer Handballverein in Essen aufzuweisen hat. Auch bei unseren Handballdamen läuft
es nach einigen Problemen in den Jahren zuvor wieder rund; allerdings mit nur einer
gemeldeten Mannschaft. 

Bei den Jugendmannschaften haben wir leider in den letzten Jahren die weibliche Linie
verloren. Nur wenige Mädchen spielen in den gemischt auftretenden jüngeren Mannschaften
zurzeit mit. Bei den Jungen fehlt uns zurzeit nur noch die A-Jugend. Allerdings soll sich dies in
der kommenden Saison wieder ändern. Dennoch gehören wir, was die Anzahl von sechs
Jugendmannschaften betrifft, allerdings immer noch zu den stärksten Handballvereinen in
Essen, denn das Nachwuchsproblem ist ein Problem, das nahezu alle Sportarten und Vereine
betrifft.

Erfreulich verlief auch die Entwicklung in der Fußballabteilung. Wichtig ist, dass wir es erneut
geschafft haben wiederum zwei Mannschaften zum Spielbetrieb anzumelden.

Rund lief es im vergangenen Jahr auch in der  Damengymnastikabteilung, die unter der
Bezeichnung „Fit für den Alltag“ unter Elisabeth Dierberger als Abteilungsleiterin und Patricia
Kluh als Übungsleiterin zur Zufriedenheit unserer Damen aktiv ist.

Vor gut einem Jahr haben wir für unseren Verein ungewohntes Neuland betreten. Seitdem läuft
Dienstagabend ab 20:30 Uhr in der Sporthalle Hubertusburg ein ZUMBA® Tanz-Fitness-
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Programm. Einzelheiten sind unserer Homepage zu entnehmen.

 

Mitgliederzahlen konstant

Leider war die Entwicklung der Mitgliederzahl im den letzten Jahren rückläufig.. Während wir
vor einigen Jahren kurz davor waren, die Anzahl der Mitglieder auf mehr als 500 zu steigern,
hat sich die Anzahl seither Jahr für Jahr verringert. Diesen Trend konnten wir im vergangenen
Jahr zumindest stoppen. Zum Stichtag 01.01.2014 betrug die Mitgliederzahl 357, davon 70
weibliche Mitglieder. Im Vorjahr hatte die Mitgliederzahl 352 betragen. Die wichtigste Aufgabe
für die Zukunft kann daher weiterhin nur heißen, diese Entwicklung umzukehren und vor allem
Jugendliche für unseren Verein zu gewinnen.

 

Abschließend bleibt mir nur noch, mich bei allen meinem Vorstandskollegen und den
Abteilungswarten für die gute Zusammenarbeit und den Einsatz im vergangenen Jahr zu
bedanken.
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